
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 07.05.2015 F0087/15 
Absender 
Stadtrat Frank Theile 

 

Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei   
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 07.05.2015 
 
Kurztitel  
 
Aktuelles Baukörper-Untersuchungsergebnis zur Anna-Ebert-Brücke 

 

 
Die Anna-Ebert-Brücke ist eine der wichtigsten Verbindungen Ostelbiens in das 
Stadtzentrum von Magdeburg. Sie hat derzeit eine erhebliche Bedeutung für den öffentlichen 
Personennahverkehr und den motorisierten Individualverkehr in der Landeshauptstadt 
Magdeburg. Für eventuell notwendig werdende Entscheidungen ist es erforderlich, dass die 
Stadträtinnen und Stadträte über die aktuelle Sachlage informiert werden. 
 
Bezug nehmend auf den Artikel „Steinschlag an der Ebertbrücke“ (vgl. Magdeburger 
Volksstimme vom 22. April 2015, Seite 13)  
 
 
frage ich den Oberbürgermeister: 
 

1. Welchen Umfang nehmen die festgestellten Schäden ein und welche Auswirkungen 
auf die Funktionalität der Anna-Ebert-Brücke, insbesondere auf deren Verkehrs-
sicherheit, haben sie?  

 
2. Welche Konsequenzen aus dieser Überprüfung ergeben sich für den öffentlichen 

Personennahverkehr und/oder den motorisierten Individualverkehr? 
 

3. Wie stellen sich im Einzelnen der Vorbereitungsstand und der konkrete Umfang der 
geplanten Instandsetzung der Anna-Ebert-Brücke und die Prüfergebnisse hinsichtlich 
des Umwelt- und Naturschutzes dar? 

 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Frank Theile 
Fraktionsvorsitzender 


